



もぐもぐだより8月

枇杷島保育園
調理員 大島・竹内記
令和4年8月30日発行

18日《さくら組》枝豆さやだし

身支度を整え、やる気満々の子どもたち！枝豆を食べる時のように、親指で豆を押し出そうとしましたが、なかなか出てきません、、、。そこで、作戦変更！さやをふたつに割って、豆を取り出し始めると、、、気付けば子どもたちの前には、空のさやが山積みになっていました。



10日 カレーの日「ペンギンカレー」

保育園で採れたトマト、ナス、ピーマンが入った具たくさん夏野菜カレーは、夏野菜が苦手な子ども、おかわりをして食べていました。



離乳食の子どもたちも毎日ほとんど残さず食べています！



お当番が、さやだした枝豆を、給食室まで届けてくれました。

給食の先生、こんなにいっぱい枝豆あるよ！おいしくしてね！



さやだした豆の置き方も一列に並べたり、積み上げたり、個性が光ります～

さくら組がさやだした枝豆は、さくさくの枝豆クッキーになり、おやつ時間に食べました。「おいしいよ！いっぱい食べてね！」と放送を入れると、おやつを食べているひまわり・ばら組から「ありがとう」の声。さくら組のみんなは、得意そうな顔で、「どういたしまして」と返事をしていました。

23日 7・8月誕生会

冷たいそうめんは、つるつるっとのど越し良く、みんなあっという間に食べ終わっていました。中には、「毎日そうめんがいいな～」という子もいました。



かきあげに、保育園で採れたピーマンを入れました。

